

Fariñas: "Raúl ordenó dejarme morir"

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 06 de Marzo de 2010 10:58 - Actualizado Sábado, 06 de Marzo de 2010 11:03

"Recibí informaciones entre anoche y hoy de que Raúl Castro había dado las órdenes pertinentes para que se me dejara morir", declaró Fariñas a Efe por teléfono desde su casa en Santa Clara, a 280 kilómetros al este de La Habana, donde realiza el ayuno. En respuesta al general, el disidente decidió escribirle hoy una nueva carta -en la primera anunciaba el inicio y los motivos de su huelga-, en la que agradece a Castro -dijo- el "honor" de "dejarlo morir". "Le agradezco el permitirme morir ante la opinión pública nacional e internacional por mis ideas pro democráticas", agrega la misiva del psicólogo y periodista de 48 años.

"El hecho de que usted considere que mi muerte es necesaria, para mi constituye un honor", añade Fariñas, que comenzó su protesta para pedir la excarcelación de 26 presos políticos cubanos que están enfermos, según la oposición.

De acuerdo con el opositor, la información sobre la presunta decisión de Castro se la dieron "hermanos de armas" suyos que actualmente están "muy cercanos" al mandatario. Fariñas recuerda su pasado castrense y su participación con las tropas cubanas en la guerra de Angola, donde

Cuba respaldó durante la "guerra fría" al régimen marxista local contra grupos rebeldes asistidos por el gobierno sudafricano en la época del "apartheid".

Precisa que sus fuentes le enviaron "sendos mensajes" en los que le cuentan de las supuestas órdenes del gobernante cubano.

El miércoles pasado Fariñas fue hospitalizado tras sufrir el primer choque hipoglucémico desde que comenzó este ayuno, pero recuperó la consciencia y regresó a su casa tras recibir por vía intravenosa ocho litros de sueros fisiológicos con azúcares.

El disidente ha estado en la cárcel más de once años en las últimas décadas y ha hecho 23 huelgas de hambre desde 1995, una de seis meses en 2006, con intervalos en un hospital donde fue alimentado por vía intravenosa, para exigir acceso sin restricciones a internet en la isla.